

Rubén Alfaro visita los mercados de Elda para dar a conocer su programa electoral

13/05/2023



Rubén Alfaro, junto a la familia socialista, ha recorrido los mercados.

El alcalde y candidato socialista a las elecciones del 28M, Rubén Alfaro, ha visitado esta mañana tanto el Mercado Central de Elda como el de San Francisco de Sales para hablar de tú a tú con la población.

La intención ha sido darles a conocer el programa socialista, que se han podido llevar por escrito, a la vez que conocían las inquietudes de la ciudadanía.

Ha sido una mañana intensa en la que tanto Alfaro como su equipo han podido hablar con cientos de personas.

La jornada ha empezado a primera hora en el Mercado Central y a media mañana se han trasladado al Mercado de San Francisco.

Esta no será la única salida que realizarán los socialistas, han anunciado.